

La **SNCF** / **T** : 01.53.25.60.00, depuis le 3 avril, a mis en place une desserte systématique de tous les arrêts sur la ligne Reims-Epernay (Marne), de 5h du matin à 21h42. Désormais, les arrêts Franchet-d'Espèrey, Reims Maison-Blanche et Rilly-la-Montagne sont systématiques. L'entreprise répond ainsi à la demande des usagers de la ligne pour un trajet au final rallongé de seulement 7 mns, et surtout espère capter de nouveaux clients qui font des rotations quotidiennes du lundi au vendredi entre les 2 villes marnaises. D'après l'exploitant ferroviaire, près de 60.000 personnes font le trajet entre Reims et Epernay (estimation par semaine). Un projet similaire devrait voir le jour vers Charleville-Mézières (Ardennes, ligne Reims-Charleville), mais pas avant des grands travaux qui interviendront en 2018.

www.sncf.com